

RÉPONSES

Le canton Beresford. (II, IX, 225.)—Le canton Beresford n'aurait-il pas été nommé ainsi en l'honneur du général anglais Beresford qui se distingua sous les ordres de Wellington pendant les guerres de Napoléon 1er ?

P. G. R.

Une exécution capitale à Québec. (II, XII, 263.)
—Ce que les *Recherches Historiques* ont rapporté du pilori à Québec (III, pp. 14 et 30) m'a reporté à la barbarie et à la cruauté des punitions au siècle dernier, et pour preuve je citerai l'exécution de David McLane, pour crime de haute trahison qui eut lieu à Québec, le vendredi, 21 juillet 1797, au pied des Glacis, en dehors de l'ancienne porte Saint-Jean. Les terrains aujourd'hui occupés par l'établissement des Frères des Ecoles Chrétiennes et par celui des Sœurs de la Charité, formaient alors avec les Glacis, près de la côte à Coton, un vaste champ qui fut témoin de cette scène horrible.

Vendredi, le 21 juillet 1797, donc, le prisonnier David McLane, conformément à sa sentence, fut pris de la prison commune et mis sur une claie. Le prisonnier avait été placé le dos au cheval qui traînait la claie et qui s'avança à pas solennels vers la place d'exécution, accompagné du shérif et des officiers de la Paix du District, d'une garde militaire de cinquante hommes et d'une grande multitude de spectateurs. Vers dix heures et un quart la claie arriva près de la potence érigée sur les Glacis en dehors des murs de la ville. Aussitôt qu'elle fut arrêtée, McLane se leva ; il était en vêtement mortuaire de toile blanche et avait sur sa tête un bonnet blanc. Le Révérend M. Mountain et le Révérend M.